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Abstract (en)
[origin: US2023305495A1] A moon phase display mechanism for a timepiece capable of being driven by a horological movement, the operation
whereof depends on the time division, the moon phase display mechanism including: a moon phase indicator carrying at least one representation
of the moon; a jumping drive mechanism of the moon phase indicator capable of being driven by the horological movement and of driving, in jumps,
the moon phase indicator; the moon phase display mechanism wherein the jumping drive mechanism is configured to rotate the moon phase
indicator by n increments per day, n being greater than 1, each increment rotating the moon phase indicator by an angle α corresponding to the
angle of rotation of a daily pitch divided by the number n of increments.

Abstract (fr)
Un aspect de l'invention concerne un mécanisme d'affichage des phases de lune (100) pour pièce d'horlogerie apte à être animé par un mouvement
d'horlogerie (200) dont le fonctionnement dépend de la division du temps, ledit mécanisme d'affichage des phases de lune (200) comportant : un
indicateur des phases de lune (110) portant au moins une représentation de la lune; un mécanisme d'entrainement sautant (120) de l'indicateur
des phases de lune (110) apte à être animé par ledit mouvement d'horlogerie (100) et à entrainer par saut l'indicateur des phases de lune (110);
le mécanisme d'affichage des phases de lune (100) étant caractérisé en ce que le mécanisme d'entrainement sautant (120) est configuré pour
entrainer en rotation ledit indicateur des phases de lune (110) de n incrémentations par jour, n étant supérieur à 1, chaque incrémentation entrainant
en rotation l'indicateur des phases de lune (110) d'un angle α correspondant à l'angle de rotation d'un pas journalier divisé par le nombre n
d'incrémentations.
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